

Deja Ayuntamiento importantes activos

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Julio de 2015 20:55

+ Guaymas es fortalecido en Servicios y Seguridad Pública GUAYMAS, Son., 27 Julio 2015.- Maquinaria pesada apta para dar continuidad a la prestación de servicios a la comunidad y un parque vehicular en buenas condiciones, entregará a la próxima administración municipal el Ayuntamiento en funciones, que encabeza el alcalde Otto Claussen Iberri.

En contraposición a lo recibido hace tres años --menos de 10 patrullas y un auténtico desorden en Servicios Públicos y la Dirección de Seguridad Pública--, el producto de la gestión y del cuidado de los recursos en aras de fortalecer los servicios básicos a la ciudadanía, se reflejan no sólo en estos apartados, sino también en otros rubros muy importantes.

Al asumir lo anterior, Claussen Iberri dijo que entregarán en Servicios Públicos Municipales dos auto-pipas, dos barredoras, una grúa, dos camiones recolectores de basura, dos camiones de redilas, una moto conformadora y una retroexcavadora, equipo adquirido en esta administración.

“Son activos utilizables en lo inmediato, por lo que quienes asuman las riendas del municipio, encontrarán equipo para dar atención en el renglón de limpieza y otros géneros”, precisó.

En Seguridad Pública Municipal, Claussen entregará un parque de 42 auto-patrullas en óptimas condiciones, todo lo contrario a cuando tomó las riendas del municipio, con menos de 10 unidades para salvaguardar la integridad de los guaymenses, “y la mayoría casi inservibles”.

Hay que decirlo, agregó, el gobierno del Estado en casi tres años sólo una patrulla entregó para Guaymas, abandonando en este reglón a la comunidad. Contar a estas fechas con este equipo, es resultado de un ejercicio administrativo serio y responsable, al cual respondió el gobierno federal, así como la fracción priísta sonorense en el Congreso de la Unión, puntualizó.

mso-bidi-theme-font:minor-bidi;mso-ansi-language:ES-MX;mso-fareast-language:EN-US;mso-bidi-language:AR-SA'>Mientras está este proceso de resolver las impugnaciones, los dirigentes, simpatizantes y militantes de partido se seguirán manifestando en las delegaciones del INE y la próxima será el día jueves 30 de julio.